



NOTA DE PRENSA

16 DE MAYO DE 2016

Una campaña trata de prevenir accidentes en el medio acuático entre el alumnado de Primaria y Secundaria

Un personaje, “Osito”, dirige las enseñanzas para bañarse de manera segura en instalaciones acuáticas y aguas abiertas

Una campaña trata de prevenir los accidentes en el medio acuático entre el alumnado de Primaria y Secundaria a través de la figura de “Osito”, un personaje que dirige la presentación de las cuestiones que se han de tener en cuenta a la hora de bañarse tanto en instalaciones acuáticas como en aguas abiertas.

La campaña está promovida por la Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo y se dirige a través del profesorado de estos niveles educativos.

Las explicaciones de “Osito” se realizan a través de dos presentaciones específicas sobre las precauciones y medidas a adoptar para que los menores y jóvenes se bañen en instalaciones acuáticas, principalmente piscinas, y aguas abiertas, que suelen ser playas.

“Osito” dirige sus explicaciones a través de tres amigas, que son otras tantas estrellas de color rojo, amarillo y verde que delimitan las situaciones que son peligrosas, en las que deben tenerse precaución y las actitudes que son recomendables.

El material de las dos presentaciones está disponible en la web de la Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo, www.rfess.es.

Durante el pasado año, la campaña de prevención de accidentes acuáticos para alumnado de Primaria y Secundaria de la Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo llegó a más de doscientas mil personas.

IMAGEN ADJUNTA.- “Osito”, el personaje que dirige los consejos de prevención para menores y jóvenes a la hora de utilizar instalaciones acuáticas y aguas abiertas